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Áries 21/03 a 20/04
A semana pede cautela com a exposição, aria-
no. Nem tudo precisa ser dito ou mostrado. A 
energia é volátil e, para evitar conflitos, cana-
lize impaciência de maneira saudável, como 
por meio de esportes ou arte. Evite gastos im-
pulsivos e reserve tempo para o silêncio.
Touro 21/04 a 20/05
Os desafios giram em torno da intimidade e 
da vida familiar, taurino. Tente equilibrar a 
sua vontade com as necessidades dos outros 
e evite confrontos com autoridades. Se há 
algo que precisa ser finalizado, mesmo que 
desconfortável, esse movimento trará mais 
leveza.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A comunicação precisa de cuidado, geminia-
no. Alguns diálogos podem ser delicados, en-
tão escolha bem as palavras. Redobre a aten-
ção ao se deslocar e evite acelerar processos. 
No trabalho, as alianças farão diferença. Res-
peite o tempo de cada coisa.
Câncer 21/06 a 21/07
Questões financeiras e emocionais exigem 
atenção, canceriano. Reflita sobre o que re-
almente tem valor e onde ajustes são neces-
sários. Evite compras impulsivas e finalize 
questões financeiras com cautela. No traba-
lho, concentre-se com paciência e disciplina.
Leão 22/07 a 22/08
A semana exige mais atenção ao seu posicio-
namento no mundo, leonino. Há inquietação, 
mas antes de agir impulsivamente, reflita. 
Disputas de poder podem surgir em algumas 
relações, então dosar sua energia é essencial. 
Respeite seus limites e cuide da saúde.
Virgem 23/08 a 22/09
Sua mente está a todo vapor, ideal para resol-
ver pendências, virginiano. Cuidado para não 
sobrecarregar sua rotina, pois o excesso de 
responsabilidades pode drenar sua energia. 
No trabalho, colabore mais e cuide da saúde, 
incluindo pausas no meio de tanta correria.
Libra 23/09 a 22/10
Sua saúde física e emocional precisa de mais 
atenção, libriano. Pequenos ajustes na rotina 
farão grande diferença. Invista no autoconhe-
cimento e se cerque de quem realmente acres-
centa à sua vida. Cuidado com as ilusões nos 
relacionamentos e com as redes sociais.
Escorpião 23/10 a 21/11
Desafios podem testar sua paciência, escor-
piano. Evite reações impulsivas, pois isso 
pode causar arrependimentos. Canalize sua 
energia para algo produtivo, como exercícios 
ou arte. No trabalho, organização e disciplina 
são essenciais. Cuide da sua saúde emocional 
e mental.
Sagitário 22/11 a 21/12
Cuidado com a comunicação, pois mal-en-
tendidos podem gerar desgastes, sagitariano. 
Preste atenção aos detalhes e fortaleça sua 
base emocional. Dedique-se à família e bus-
que resolver desconfortos emocionais. Mo-
mentos de autocuidado são essenciais para o 
bem-estar.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana pede cautela nas questões financei-
ras, capricorniano. Organize seus recursos e 
evite impulsividade. Há boas oportunidades 
para expandir conhecimentos e fortalecer a 
comunicação. Se sentir necessidade de se re-
colher, respeite esse impulso e fique na sua.
Aquário 21/01 a 19/02
O momento pede mais leveza e menos pres-
sa nas decisões, aquariano. Priorize concluir 
pendências antes de se lançar em novos de-
safios. Dê atenção ao seu corpo e mente, de-
sacelerando quando for necessário. Cuidado 
com o impulso nas relações.
Peixes 20/02 a 20/03
A semana favorece reflexões sobre o que tem 
valor na sua vida, pisciano. Questões finan-
ceiras podem se resolver, mas com cautela. A 
inquietação emocional pode gerar confusão, 
então escreva ou converse para aliviar. Reco-
lhimento e autocuidado são importantes.

Márcio Pavan entrega mais    
de 1700 ‘Ovos de Páscoa’ à 

Rede Pública de Ensino

Na semana passada o prefeito Márcio 
Pavan (SD) entregou os sonhados e 

esperados frutos do coelhinho: “Eu fui 
criança e sei o que é esperar esse dia, an-
sioso para receber o meu ovo de páscoa. 
Toda criança espera esse dia, então nós, 
gestores públicos, temos a obrigação de 
realizar esse sonho, essa esperança, por-
que tem família que não tem condições 

de comprar, então a administração tem a 
obrigação de cumprir com seu papel, que 
é fazer o melhor por nossas crianças”. 
Pavan estava com o vice-prefeito Valdir 
Pazini (PSDB) e entregou para toda a rede 
municipal de ensino ovos de chocolate, e 
a alegria foi uma só, principalmente de-
pois de saborear o esperado presente.
“Cada sorriso, cada alegria das crian-

ças em receber o ovo de páscoa valeu 
todo o esforço que a Prefeitura fez para 
poder viabilizar a entrega dos ovos de 
chocolate; pois pegamos uma situação 
financeira muito grave na cidade, mas 
todo o esforço vale a pena para as nos-
sas crianças e nossa população”, disse 
Márcio.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

melhoresdoano.net.br
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Sem dúvida alguma o ex-prefeito Vando 
Magnusson (PP) entrou para a história 

de Conchal, porque foi o criador de uma 
das mais inesquecíveis “obras degra-
dantes” do município, o LIXÃO de Tu-
juguaba.
Em 2017 o ex-prefeito autorizou a empre-
sa que comprou o terreno a instalar no lo-
cal um depósito de lixo, tecnicamente co-
nhecido como ATERRO SANITÁRIO, 
e pior, para depositar LIXO que vem de 
toda a região. Com isso, a cidade que po-
deria ter referência turística ou empresa-
rial, virou o “LIXÃO DA REGIÃO”.
Na época, Vando justificou tal “atrocida-
de” afirmando que a cidade seria benefi-
ciada porque não pagaria para depositar o 
lixo dela no local pelo período de 20 anos, 
economia essa de R$ 180 mil por mês, o 
que até hoje não foi comprovado, mes-
mo porque o município paga uma fortuna 
mensal para enviar o lixo da cidade para o 
referido local.
Hoje, Tujuguaba sofre com o mau cheiro 
e com as constantes contaminações que 
sempre são denunciadas pelos vereadores 
e população local, sem contar que o Céu 
do bairro, que era azul, agora ficou negro 
de tanto urubu. A referida “obra” não 
para de expandir e a cada dia que passa 
fica mais fácil de ver de longe o Lixão de 
Conchal, “ajudando” os mais confusos 
e não conhecedores da cidade a se locali-
zarem geograficamente através da horripi-
lante paisagem apresentada.
Vereadores e moradores do bairro, além 
de empresários da cidade, já falam em 
tentar fechar o lixão, senão for pela pro-
vável ilegalidade constitucional, será pe-
las supostas irregularidades ambientais e 
contratuais cometidas pela empresa que 
administra o local. Bom, essa é uma ou-
tra história que breve você vai ler aqui no 
Polêmica, hoje o assunto são os LIXÕES 
que estão se espalhando pelo município 
através de simpatizantes da ideologia pre-
gada pelo ex-prefeito Vando Magnusson.
Há anos que moradores próximos da estra-

Depois de o ex-prefeito Vando Magnusson 
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da que liga Conchal a Martinho Prado pela 
antiga Capelinha, continuação da Avenida 
Manoel Gonçalves Neto, ainda na área ur-
bana, de frente à Estrada que vai para o 
Arurá, e também da estrada de terra que 
sai da Rodovia SP-191 que segue sentido 
a Tujuguaba próxima da mineradora que 
trabalha na suposta represa da cidade, e da 
rua de terra da antiga Vila Oscar Pedro, 
que sai da rotatória da Rodovia SP-332, 
próximo ao cemitério, sentido a garagem 
de ônibus da empresa Irmãos Maiochi, es-
tão criando verdadeiros LIXÕES e a cada 
ano que passa a quantidade de lixo vem 
aumentando, trazendo transtornos para 
quem mora próximo como mau cheiro, 
mosquitos e até a invasão de urubus.
Segundo Conceição Galdino, moradora 
antiga da cidade e que enfrenta o proble-
ma cara a cara todos os dias, o problema 
começou há 15 anos e, de acordo com ela, 
são pessoas que moram no Centro que jo-
gam o lixo na Estrada da Capelinha. “É 
um absurdo o que a gente vive aqui há 
mais de 15 anos, e cada vez piora mais. 
As pessoas do Centro da cidade jogam 
lixo descaradamente aqui, e as autori-
dades não tomam nenhuma providên-
cia, como colocar uma câmera, um vi-
gia, nada, e cada vez fica pior. Agora 
por último, deram de colocar fogo (no 
lixo). Então precisamos de gastos pú-
blicos com trator, com caçambas, com 
caminhão pipa, e a vergonha continua. 
Eu moro aqui há 18 anos e essa sujei-
ra sempre continua, e sempre piorando 
cada vez mais”, reclamou Conceição so-
bre a falta de respeito de alguns cidadãos 
e o descaso do Poder Público.
Há meses que essas reclamações vêm fa-
zendo parte das redes sociais, inclusive 
com vídeos e fotos de veículos descartan-
do lixo no local, e todos os reclamantes 
pedem a mesma coisa: “Câmera de mo-
nitoramento nos locais para serem rea-
lizadas as multas”.
Além disso, como aconteceu na última ses-
são de câmara, onde o vereador Marquinho 

Gato Bill (PSD) também reclamou do des-
caso, constantemente vereadores reivindi-
cam o fim desse problema, mas a prefeitura 
insiste em afirmar que a situação é comple-
xa por conta da viabilidade técnica.
Pelo menos na era Junior Caleffi (PL) os 
locais são constantemente monitorados 
para limpeza, porém, essa solução vem in-
centivando o pessoal responsável pelo des-
carte ilegal a depositar mais lixo, o que fez 
aumentar a quantidade nos últimos meses.
O Jornal Polêmica enviou para a prefeitu-
ra mensagem solicitando informações so-
bre o caso, e retornou afirmando que exis-
te lei que inibe esses atos e também mul-
tas, além de cancelamento de alvará para 
empresas, porém, afirmou que está difícil 
colocar nos locais câmeras de segurança, 
porque a condição geográfica dificulta a 
parte técnica e instalação. Resumindo, a 
prefeitura apenas vai continuar a ter gas-
tos excessivos para continuar a retirar o 
lixo desses lugares, o que vem dando re-
sultado inverso, incentivando a descarte.

Veja abaixo a manifestação da Prefeitura 
de Conchal sobre a situação:

A Secretaria Municipal de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento e Meio Am-
biente tem realizado constantemente a 
limpeza nesses locais, inclusive hoje es-
teve lá, mas pede que a população de-
nuncie, através do telefone (19) 99688-
5702, caso veja alguém descartando lixo 
na rua ou em estradas rurais. Anotando 
o número da placa do veículo, fotogra-
fando ou filmando o infrator. 
De acordo com a Lei Complementar Nº 
432, de 20/07/2016 - CÓDIGO DE POS-
TURAS DO MUNICIPIO DE CON-
CHAL, o infrator poderá ser multado 
em caso de reincidência. E a multa será 
aplicada, pela mesma infração e idên-
tico valor, a quem determinar o trans-
porte e depósito de lixo ou resíduo, bem 
como ao proprietário do veículo, no 
qual for realizado o transporte.
Quando a infração for de responsabili-

dade de proprietários de estabelecimen-
to comercial, industrial ou prestador de 
serviços, este terá cancelada a licença 
de funcionamento na terceira reinci-
dência, sem prejuízo da multa cabível.
Podendo ser impostas multas de 10 a 30 
UFESPs (Unidade Fiscal do Estado de 
São Paulo), dependendo do caso. E nas 
reincidências, as multas serão aplicadas 
em dobro.
A Secretária de Segurança Pública tam-
bém tem estado atento à questão do des-
pejo de lixo, entulhos e outros materiais 
inservíveis que desencadeiam vários 
problemas para o município, realizan-
do, por meio da GCM, o cadastramento 
de comércio de sucatas e materiais reci-
cláveis e abordando veículos utilizados 
para transporte destes materiais, obje-
tivando a prevenção e flagrante destas 
irregularidades.
Referente ao sistema de vídeo monitora-
mento, atualmente está sendo estudado a 
ampliação do serviço, de acordo com as 
necessidades da população e surgimento 
de outros locais de interesse público.
Cabe salientar que a fixação de novos 
pontos de monitoramento ou a permu-
tas dos já existentes, obedecem a as-
pectos técnicos, como exemplo rede de 
fiação elétrica e de cabeamento de fibra 
óptica que demandam certo período 
para sua efetivação.
Com certeza tem como colocar nessas 
localidades câmeras de monitoramento, 
hoje existe a energia solar, e mais, o custo 
para isso é bem menor do que os gastos 
atuais com tratores, caminhões, caçambas 
e deslocamentos. É uma questão de von-
tade política somada a cálculo financeiro, 
porque é muito mais viável e certeiro aca-
bar com os excessivos gastos e reclama-
ções com a instalação de câmeras. Já ima-
ginou se as administradoras de rodovias 
pensassem que não tem como colocar câ-
meras de monitoramento em lugares que 
não existe energia elétrica?
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, 
olha nóis aqui di novo levando até você 
informações quentinhas sobre os basti-
dores da política regional... Aos poucos, 
com a ajuda dos vereadores, Junior Cale-
ffi vai desmontando o “circo” criado para 
jogar o dinheiro do contribuinte no lixo e/
ou em contas bancárias de laranjas de es-
telionatários... Vamos em frente porque 
tem bastante novidade por aqui... Então 
vem que tem!!!

* * *
Vereador Leandro Modas mete o pau 
em médico – O vereador Leandro Modas 
meteu o cacete em um médico que traba-
lha no Hospital Madre Vannini que atende 
pelo nome de Augusto e, segundo o pró-
prio vereador durante o uso da tribuna, dis-
se que o médico deu sorte, porque poderia 
estar preso... De acordo com o Vereador, 
ele estava no hospital na segunda-feira à 
noite por volta das 19h quando uma mu-
lher grávida caiu no banheiro desmaiada, 
momento que o tal médico passava pelo 
local e foi acionado pelo vereador para 
atender a paciente, quando o médico res-
pondeu que não seria possível porque esta-
va com as mãos ocupadas carregando seus 
pertences... Um atendente do hospital jun-
tamente com enfermeiras e uma médica 
plantonista realizou o socorro, isso depois 
de cerca de 3 minutos dos fatos aconteci-
dos, pois o médico não moveu uma agulha 
para ajudar... Bastante indignado, Leandro 
disse que a sorte do médico é que a mulher 
não morreu, porque se isso tivesse acon-
tecido ele estaria na cadeia de Itirapina 
comendo pão com mortadela, porque foi 
omissão de socorro... A verdade é que tem 
gente que não tem como a gente falar que 
é gente, se forma na profissão só com a in-
tenção financeira, apenas isso... É um caso 
para a administração do hospital avaliar e 
pensar sobre uma provável punição para 
o profissional citado... Enquanto isso, o 
povo oh, toma na tarraqueta...

* * *
Robinho fala do “Elefante Branco” 
comprado pelo ex-prefeito Vando – O 
ex-prefeito Vando sempre falou e fala que 
vai entrar para a história de Conchal, e eu 
sou obrigado a concordar, porque ele sem 
dúvida é o prefeito que mais fez péssimos 
negócios para o município... Ele criou o 
LIXÃO em Tujuguaba, não conseguiu, 
juntamente com seus amigos, de dar con-
tinuidade na construção da represa com a 
retirada de mineração, comprou a área dos 
familiares do João Bosco da Capelinha 
afirmando que criaria um loteamento po-
pular, dispondo de mais de R$ 2 milhões 
do caixa da prefeitura para tal, e é o pri-
meiro prefeito da cidade que sai da prefei-
tura e continua pendurado nas “tetas dos 
cofres públicos”, e pior, tem gente que o 
defende e fala para os 4 cantos da cidade 
que foi o melhor prefeito... E se você, que 
está lendo o jornal nesse momento, tam-
bém acha que ele foi um bom prefeito, que 
você gosta de LIXÃO, de inverdades e 
de esquemas sinistros e que está certo ele 
ainda estar pendurado nas “tetas” da pre-
feitura, sou obrigado a concordar que tal 
afirmação é verdadeira... Agora se você, 
que sempre quis o melhor para o municí-
pio, que jamais autorizaria que seu muni-
cípio virasse o LIXÃO DE TODAS AS 
CIDADES DA REGIÃO e extraviasse 
tanto dinheiro público com contratos sus-
peitos e desnecessários, disser que o Van-
do foi um prefeito exemplar, ficarei calado 
para sempre... Por conta de tudo isso, o ve-
reador Robinho usou a tribuna terça-feira 
para falar do “ELEFANTE BRANCO” 
comprado pelo ex-prefeito... O Robinho 
fez sérias críticas, porém, acabou por res-
ponder o que realmente aconteceu na elei-
ção passada, foi o ex-prefeito Vando que 
dizia nos palanques e nas redes sociais 
que tal área viraria um loteamento popu-
lar, só que Junior Caleffi nunca disse ou 
confirmou isso... Hoje, o prefeito Junior 
não sabe o que fazer com o local, porque 
para fazer lotes ou casas populares a pre-
feitura não tem condições de arcar com as 

despesas, e para fazer parceria privada não 
valeria à pena para a população... Robinho 
deu a ideia de fazer do local um distrito in-
dustrial, porém, segundo Caleffi, não tem 
jeito porque o terreno é muito caído e a lo-
calização geográfica também não ajuda... 
O Prefeito disse para mim que vai deixar a 
área lá até decidir o que fazer com ela... Pa-
rabéns Vando, você é um gênio, conseguiu 
comprar um “ELEFANTE BRANCO”... 
Agora fica a dúvida: Será que o ex-pre-
feito comprou a área porque pertencia aos 
familiares de seu grande amigo e ex-patrão, 
o empresário João Bosco, para ajuda-los a 
se livrarem do frágil imóvel, sendo um ges-
to de gratidão por tudo que a família fez por 
ele, ou realmente comprou com a intenção 
de fazer tal empreendimento popular? Você 
decide!!!

* * *
Robinho reclama da garantia das lâmpa-
das de LED – De novo o vereador Robi-
nho fez sérias críticas ao Governo de Junior 
Caleffi, e desta vez aproveitou a fala do 
vereador Marquinho Gato Bill sobre as su-
postas 200 lâmpadas queimadas na cidade 
que ainda não foram trocadas... O Vereador 
afirmou que a cidade está ficando pratica-
mente no escuro, levando em considera-
ção os dados do Gato Bill, e que também 
é um absurdo as lâmpadas não estarem na 
garantia, porque de acordo com o contrato 
a garantia é de 5 anos... Na verdade o Ro-
binho comeu bronha ao acreditar que Gato 
Bill tivesse passado a informação correta, 
porque as duas informações não são verídi-
cas... Segundo o departamento responsável 
pela troca de lâmpadas existem apenas 18 
reclamações sobre o assunto... Quando falei 
ao Marquinho sobre essa informação ofi-
cial, argumentou que quase ninguém sabe 
onde reclamar, por isso que existem apenas 
18, “Mas o número é muito maior”, ga-
rantiu o vereador... Quando eu disse a ele 
que as lâmpadas ainda estão na garantia, 
que na verdade a cobrança é sobre a troca 
e não sobre o valor da lâmpada, Gato Bill 
respondeu que tinha averiguado e realmen-
te se equivocou sobre a afirmação feita em 
tribuna... Também acredito que não sejam 
apenas 18 lâmpadas que estão queimadas 
na cidade, porém, afirmar sem provas que 
são 200, é foda, não chega a tanto... Isso 
prova que Gato Bill anda ansioso e não está 
se comunicando direito com seus informan-
tes, o que é ruim para o município, mesmo 
porque ele é um vereador super atuante, e 
muita gente acredita nele, e começar a pro-
pagar FAKE NEWS não é um bom negó-
cio para vereador algum, pelo contrário, é 
a ponta do precipício... A gente tem que 
tomar cuidado com o que fala, principal-
mente quando é representante do povo...

* * *
Marquinho Gato Bill reclama dos lixões 
em Conchal – O vereador Gato Billl usou 
a tribuna durante a última sessão para fa-
lar dos PROJETOS DE LIXÃO que es-
tão se instalando no município, e reclamou 
barbaridade de três pontos: na estrada que 
liga Conchal a Martinho Prado pela antiga 
Capelinha, ainda na área urbana, no início 
da estrada de terra que sai da Rodovia SP-
191 e segue sentido a Tujuguaba próxima 
da mineradora que trabalha na suposta re-
presa da cidade e na rua de terra da antiga 
Vila Oscar Pedro, que sai da rotatória da 
Rodovia SP-332, próximo ao cemitério, 
sentido a garagem de ônibus da empresa 
Irmãos Maiochi... Na verdade essa ridícula 
situação está sendo criada por pessoas que 
não têm educação e nem respeito com o 
próximo e pior ainda com o meio ambiente, 
são pessoas adeptas do próprio umbigo, por 
isso descartam os lixos em qualquer lugar... 
Gato Bill citou que a prefeitura tem um 
contrato com a MURALHA DIGITAL, 
aliás, um contrato onde a prefeitura entrou 
com a bunda e a empresa contratada com 
o pé, porque é um pé na bunda para a mu-
nicipalidade, um valor mensal pago que dá 
até medo de divulgar, de tão caro e absurdo 
que é, simplesmente uma vergonha, e soli-
citou que a prefeitura use câmeras de mo-
nitoramento da MURALHA para vigiar os 

locais e multar os irresponsáveis que des-
cartam lixos nesses lugares... Referente às 
câmeras de monitoramento, esquece, a pre-
feitura não vai querer dar suporte técnico 
para esses locais para que os equipamentos 
funcionem, então os cidadãos vão ter que 
filmar os veículos e denunciar as placas na 
prefeitura para que haja o auto de infração, 
e consequentemente a multa... Não consi-
go ver a curto prazo uma solução e, mesmo 
que a prefeitura continue tirando constan-
temente o lixo dos locais não vai conseguir 
prosseguir com esse trabalho por conta da 
demanda que vem aumentando... Só tem 
um jeito: Câmera de monitoramento, e para 
isso acontecer tem que haver vontade polí-
tica... Enquanto isso, o povo oh, só toma 
na tarraqueta...

* * *
Pedrinho Martins reclama das quedas 
da energia em Conchal – O vereador 
Pedrinho Martins usou a tribuna para re-
clamar das constantes quedas de energia 
em alguns bairros da cidade, afirmando 
que a concessionária é irresponsável e o 
serviço de privatização só vem derruban-
do a qualidade dos serviços prestados... 
Infelizmente o Pedrinho tem razão, a pri-
vatização foi um bom negócio em alguns 
setores, porém, referente a energia elétrica 
foi um desastre... A empresa Neoenergia 
está parecendo cego no escuro, não con-
segue fazer funcionar quase nada com 
estabilidade e para fazer acontecer algo 
em determinado lugar tem que fazer parar 
em outro, sempre deixando a desejar... O 
contrato de consumo de energia, aliás, um 
dos mais caros de todos os tempos, só traz 
benefícios para a concessionária, porque 
para o consumidor só sobrou os espinhos 
da rosa, e não consta nada que favoreça o 
povão... Deveria ser descontado da conta 
de energia as horas que a empresa deixa 
de fornecer e proporcionalmente o des-
conto sobre a taxa de energia, mas não, a 
gente paga para eles até o péssimo atendi-
mento... Assim fica fácil ganhar dinheiro, 
qual empresa não quer ter um contrato de 
pé-na-bunda? A gente entra com a bun-
da e a concessionária entra com o pé...

* * *
Vereadores de Conchal repudiam o go-
vernador Tarcísio de Freitas – Alguns 
vereadores conchalenses, inclusive do mes-
mo partido do governador, como é o caso 
do Leandro Modas, meteram o cacete no 
Governador e repudiaram as prováveis ins-
talações de pedágios na região... Tarcísio 
está querendo aumentar a arrecadação do 
Governo através de medidas impopulares 
e descabidas, bem coisa de bolsonarista, só 
que a estratégia não funcionou e o tiro vai 
sair pela culatra... Tem quem aposte que o 
Governador vai recuar e desistir momenta-
neamente do plano, será? Político é tudo 
igual: começa bem, agrada todo mundo, 
mas logo ferra com tudo...

* * *
Pedro Franco e o assédio pelo profissio-
nalismo – A Prefeitura de Engenheiro Coe-
lho firmou parceria com a UNASP para que 
seus alunos das áreas de comunicação e pu-
blicidade realizem trabalhos para a munici-
palidade e também sejam disponibilizados 
os aparatos da universidade para tal propó-
sito... É assim: o cotidiano de um município 
é bastante complexo por conta da política, 
porque é uma briga constante entre os ad-
versários, onde quem faz parte da situação 
luta para fazer um bom trabalho e se defen-
de dos golpes dos adversários, já a oposição 
sempre ficou numa situação confortável, 
porque atirar pedra na vidraça é uma baba, 
mesmo porque não precisa comprovar nada 
e só o fato dos boatos terem viralizado já 
é um conquista, independentemente de se-
rem verdadeiros ou não... Representar uma 
instituição de ensino, uma entidade ou uma 
empresa na comunicação é uma coisa, re-
presentar um município, o estado ou a fe-
deração é outra, são situações totalmente 
diferentes, o que a faculdade não ensina... 
Um erro de comunicação ou a divulgação 
com dupla interpretação de uma situação 
pode trazer sérios transtornos para a cidade, 

e isso tem que ser levado em conta... Espe-
ro que a parceria seja no âmbito profissio-
nal no quesito estágio, e mesmo assim tem 
que ser monitorada por um profissional 
político, porque é uma comunicação dife-
renciada do que esse pessoal aprendeu na 
faculdade, aliás, isso não ensina em esco-
la alguma... A comunicação de um órgão 
público ligado diretamente com a política 
tem que estar ligada ao conceito político, 
porque nesse caso o social vem em segun-
do plano... Sei que é difícil entender, mas 
pode acreditar, é assim que funciona para 
ser eficaz... Apesar que o responsável pelo 
setor, o Douglas Gotti, simpatizante da 
UNASP, começou a entender como fun-
ciona o setor público nesse sentido, e com 
certeza fará um excelente trabalho à frente 
desses jovens universitários... Boa sorte a 
todos e espero que os alunos da UNASP 
consigam aprender algo com mais essa 
experiência... 

* * *
Câmara de Engenheiro Coelho com 
novo procurador – A Câmara de Verea-
dores de Engenheiro Coelho agora conta 
com novo procurador, recém contrata-
do pela Mesa Diretora, sob o comando 
do jovem Guilherme Machado... Estava 
na hora, porque nos últimos dois anos o 
bicho pegou e quase teve gente que foi 
cassado por conta de discrepância jurídi-
ca praticada pelo responsável do setor... 
Eu acho que contador e advogado têm 
que ser de confiança da gente, não tem 
como alguém ter um cargo importante e 
tão cobiçado sem contar com um jurídico 
de confiança... A coisa mais horrível que 
existe é a gente dormir com o inimigo, 
com um olho fechado e outro aberto, não 
tem quem aguenta... Parabéns ao Gui-
lherme e a todos os integrantes da Mesa, 
porque todo cuidado é pouco quando a 
gente anda em trilhos que fazem parte do 
cotidiano das cobras... Tem que ser nin-
ja, um golpe errado e tchau...

* * *
Márcio Pavan sofrendo barbaridade – 
O prefeito de Estiva Gerbi está sofrendo 
barbaridade para tentar colocar a prefei-
tura nos trilhos, e o pior é que a situação 
crítica do caixa vai começar agora, e até 
outubro tem que segurar tudo para con-
seguir pagar as contas sem ter maiores 
problemas... Já no segundo ano a condi-
ção vai ser melhor, mas ainda sofrida, e 
só a partir do terceiro ano que as coisas 
vão começar a se encaixar nos trilhos... 
Não é fácil pegar uma prefeitura atolada 
em dívidas, tem que ser tranquilo para 
dar conta do recado... Boa sorte Márcio, 
porque o bagulho é foda!!!

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu 
recado para quem nadou de braçada 
durante 8 anos e pretende continuar 
mamando na teta: Você e seus amigos 
já entraram para a história por conta de 
tanta merda que fizeram, e agora você 
quer dar uma de coitado só para a po-
pulação ficar com dó e deixar a TETA 
disponível pra você, como se fosse uma 
obrigação de todos tratar de você e seus 
vícios, como se você fosse um patrimô-
nio importante que a sociedade tem que 
cuidar e zelar... Para com isso, pelo amor 
de Deus, vai trabalhar desocupado, sol-
ta dessa teta que não te pertence, afff... 
A gente enxerga a dignidade das pesso-
as nessas horas, o cidadão tem tudo para 
mostrar que é responsável e decente, mas 
prefere descer da escada para ficar ma-
mando na cumbuca alheia... É justamente 
por isso que o INFERNO é igual Cora-
ção de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
o lugar ideal para quem gosta de ma-
mar na teta alheia, e melhor, lá sempre 
cabe mais um... Sejam bem-vindo ao 
Inferno DEMAGOGO... Fuiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeitura de Engenheiro 
Coelho discute propostas 
de desenvolvimento com 

representantes do Governo 
do Estado de São Paulo

Na última terça-feira, dia 23, o pre-
feito de Engenheiro Coelho, Pedro 

Franco, recebeu na sala de reuniões da 
Prefeitura representantes da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico do Estado 
de São Paulo para tratar de propostas e 
programas voltados ao crescimento eco-
nômico do município.
Estiveram presentes na reunião o Vice-
-Prefeito Gilberto Garcia, o Superinten-
dente Administrativo Pedro Soares e a 
Diretora de Desenvolvimento Econômico 
Regional, Caroline Nais, que apresentou 
um panorama das ações do Governo do 
Estado e as oportunidades que podem ser 
incorporadas à realidade local.
Durante o encontro, foram debatidas alter-
nativas para fortalecer o ambiente de ne-
gócios em Engenheiro Coelho, com foco 
na geração de empregos, atração de inves-
timentos e qualificação profissional. Entre 

os temas tratados, destacaram-se os pro-
gramas estaduais voltados à capacitação 
de mão de obra, estímulo ao empreende-
dorismo e parcerias com o setor privado.
O prefeito Pedro Franco reforçou o com-
promisso da gestão com o crescimento 
sustentável e a valorização do potencial 
econômico do município. “Nosso obje-
tivo é garantir que Engenheiro Coelho 
continue sendo uma cidade atrativa para 
quem quer investir e, acima de tudo, um 
lugar de oportunidades para quem mora 
aqui”, destacou.
A reunião marca mais um passo importan-
te da administração municipal no alinha-
mento com políticas públicas estaduais, 
garantindo que Engenheiro Coelho esteja 
inserido nas principais iniciativas de de-
senvolvimento do Estado de São Paulo.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho firma nova parceria 

com o UNASP para               
fortalecer a comunicação 
institucional e oferecer 

formação prática a estudantes

A Prefeitura de Engenheiro Coelho e o 
Centro Universitário Adventista de 

São Paulo (UNASP) firmaram mais uma 
importante parceria para o desenvolvi-
mento da cidade e a formação prática de 
estudantes universitários. No dia 15 de 
abril, uma reunião realizada no Gabinete 
do Prefeito Pedro Franco selou o acordo 
que permitirá que alunos dos cursos de 
Comunicação Social com habilitação em 
Rádio e Televisão, Publicidade e Propa-
ganda e Jornalismo atuem diretamente nas 
demandas de comunicação do município.
Participaram da reunião o Prefeito Pedro 
Franco, o Vice-Prefeito Gilberto Garcia, o 
Secretário de Cultura e Turismo Ricardo 
Siciliano, o Secretário de Ciência, Tec-
nologia, Inovação e Comunicação Dou-
glas Gotti, a Coordenadora dos cursos 
de Comunicação Social e Jornalismo do 
UNASP, professora Sâmela Carvalho, a 
professora Thamires Mattos e o Procura-
dor-Geral do Município, Dr. José Sérgio 
Miranda.
O objetivo da parceria é oferecer aos es-
tudantes a oportunidade de cumprir horas 
complementares e de estágio supervisio-
nado em projetos reais, contribuindo si-
multaneamente com a cidade e com sua 
formação acadêmica. Os alunos atuarão 
sob a supervisão do Secretário Douglas 
Gotti, com orientação dos docentes do 
UNASP responsáveis por cada área.
As ações terão impacto direto na vida dos 
moradores de Engenheiro Coelho. Entre 
os projetos previstos estão campanhas 
de conscientização voltadas para temas 
como saúde, educação, meio ambiente, 
trânsito e segurança. Os conteúdos pro-
duzidos serão planejados, estruturados 
e veiculados nas plataformas oficiais da 
Prefeitura.

Na área de Publicidade e Propaganda, os 
estudantes serão responsáveis pela criação 
de campanhas institucionais, postagens 
nas redes sociais e divulgação de ações e 
eventos promovidos pela administração 
municipal.
Já os alunos de Jornalismo atuarão na 
produção de matérias jornalísticas para o 
site da Prefeitura, com resumos nas redes 
sociais. Também haverá relacionamento 
com a imprensa local e cobertura das ati-
vidades oficiais.
O grande destaque fica por conta dos alu-
nos de Rádio e Televisão, que serão os 
responsáveis pela criação da ECTV – En-
genheiro Coelho TV, um canal de comu-
nicação digital com produções exclusivas, 
como:
• “Papo Franco” – um programa de en-
trevistas no qual o Prefeito Pedro Franco 
conversa de maneira descontraída sobre 
ações, programas e projetos da gestão 
municipal.
• “Acontece Aqui” – um informativo di-
gital com cobertura de eventos e aconteci-
mentos relevantes da cidade.
• “Olha EC” – programa jornalístico que 
levará informação de qualidade à popula-
ção coelhense.
Além dessas produções, a ECTV também 
contará com documentários, videoclipes 
com artistas locais e registros audiovisu-
ais dos eventos culturais e musicais pro-
movidos no município.
A parceria reafirma o compromisso da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho com a 
valorização da educação, o fortalecimento 
da comunicação pública e o apoio à for-
mação profissional dos jovens universitá-
rios.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Assessoria do   
Ministro Padilha estará 
em Engenheiro Coelho

O vereador Nissim Paraibano e o se-
cretário municipal de saúde Renan 

Pacífico, comunicam a visita de Hum-
berto Tobé, assessor do ministro da 
Saúde, Alexandre Padilha, à Secretaria 
de Saúde de Engenheiro Coelho, à Rua 
Pastor Octávio Scholl, 103, Centro, 
hoje, sexta-feira (25), às 9h.

Neste encontro, os objetivos são ouvir 
as demandas, colocar a equipe do mi-
nistro Padilha mais perto dos gestores 
para fortalecer o SUS e reforçar a par-
ceria do Governo Federal com o muni-
cípio.
Assessoria do PDT de Engenheiro 
Coelho
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Pista de Atletismo em 
Conchal começa a ser 
construída em maio

As obras para construção da Pista de 
Atletismo no Centro Poliesportivo 

“Rei Pelé” em Conchal terão início em 
maio. 
O prefeito, Junior Caleffi, assinou a ordem 
de serviço na quinta-feira, dia 17, com a 
presença do vice-prefeito Zezinho, da pri-
meira dama Angela Caleffi, vereadores, 
secretários municipais e representantes da 
empresa que realizará a obra, Justa Cons-
trutora Ltda. 
A pista terá a extensão de 400 metros 

(mesma medida de pista oficial) com qua-
tro raias. Também será realizada a dre-
nagem no local e obras de acessibilidade 
na arquibancada já existente como vagas 
PNE e rampa.  
O convênio com o Governo Federal foi 
assinado pela administração anterior e 
oferecerá um local de treinamento seguro 
e eficiente para atletas de todas as idades, 
entre outros tantos benefícios.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Saúde de Conchal realiza 
fumacê em combate ao 

Aedes Aegypti

A Secretaria Municipal de Saúde de 
Conchal, por meio da Vigilância em 

Saúde, em parceria com o Centro de Con-
trole de Doenças (CDC) está realizando 
a operação fumacê nas ruas da cidade 
para o controle e combate do mosquito 
Aedes Aegypti, transmissor de doenças 
como dengue, zika e chikungunya.
Dividido por etapas, a ação iniciou neste 
mês, e já contemplou os bairros Jardim 
Planalto, Jardim do Lago, Esperança, 
Jardim Nova Veneza, Conj. Hab. Dep. 
Barros Munhoz, Jardim Bela Vista e Sol 
Nascente. 
As datas estão sendo divulgadas nas re-
des sociais da Prefeitura e da Secretaria 
de Saúde. O horário da aplicação do in-
seticida é sempre às 17h30, pois se deve 
à maior eficácia do produto nesse perío-
do do dia, quando os mosquitos adultos 
estão mais ativos. 
O fumacê é uma estratégia utilizada du-
rante períodos de epidemia para reduzir a 
proliferação do mosquito Aedes Aegypti 
e reduzir a transmissão de doenças cau-

sadas por esse mosquito. 
A ação que já teve duas etapas realizadas 
também conta com o apoio da Defesa Ci-
vil de Conchal, reforçando o compromis-
so com a saúde e a segurança da nossa 
população. 
Orientações: 
Quando chegar a vez do seu bairro é im-
portante seguir as seguintes orientações 
para garantir a eficácia e a segurança do 
fumacê:
• Manter portas, cortinas e janelas aber-
tas; 
• Cobrir gaiolas e viveiros de aves;
• Proteger aquários e criações de abelhas 
sem ferrão;
• Pessoas acamadas e ou alérgicas devem 
ficar em local fechado durante a aplica-
ção por até 30 minutos. 
• A viatura estará se deslocando na con-
tramão.
Mais informações pelo telefone 3866-
2862.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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EMEFs “Giácomo Corte” e “Profª Maria 
Benedita Fernandes” recebem homenagem 
da Prefeitura de Conchal pela conquista do 

Prêmio Excelência Educacional
Na quinta-feira, dia 17, durante os 

encontros de Conselho de Clas-
se/Série/Ano, as EMEFs “Giácomo 
Corte” e “Profª Maria Benedita 
Fernandes” (Tujuguaba), foram ho-
menageadas pela Prefeitura de Con-
chal, devido a conquista do Prêmio 
Excelência Educacional.
Estiveram presentes o prefeito Ju-
nior Caleffi, o vice-prefeito Zezinho, 
a primeira-dama Angela Caleffi, o se-
cretário de Educação José Roberto 
Ferreira de Melo, a articuladora mu-
nicipal do Renalfa, Andiara Roberta 
Otte Leite e a assistente de trabalho 
pedagógico Giovana Ferrari.
O prefeito Junior Caleffi, entregou 
placa de homenagem e parabenizou 
todos os professores e equipes pe-
dagógicas pelo trabalho, empenho e 
dedicação com os alunos. E por con-
tribuírem com uma educação pública 
de qualidade, equitativa e transfor-
madora. 
Sobre o Prêmio - O Prêmio Ex-
celência Educacional Alfabetiza 
Juntos SP é uma iniciativa do Go-
verno do Estado de São Paulo que 
reconhece os esforços das redes 
municipais que atingiram as metas 
estabelecidas na avaliação do Sa-
resp (Sistema de Avaliação de Ren-
dimento Escolar do Estado de São 
Paulo) 2024. As escolas premiadas 
se destacaram no Índice de Excelên-
cia Educacional (IEE), sendo exem-
plo de boas práticas e avanços na 
aprendizagem.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal


